

東京都立水元特別支援学校



学校だより

令和7年度 11月号
令和7年10月24日発行

しゅくはくがくしゅう じゅんちょう すす
宿泊学習が順調に進んでいます。

こうちょう のぐち みきと
校長 野口 幹人



水元特別支援学校キャラクター
ぽにたん&みずみちゃん

じょじょ あさばん きおん さ
徐々に朝晩の気温が下がってきて、ようやく秋の気配を感じる季節となっていました。季節の
かわい めかぜ ひ ほごしゃ みな
変わり目で、風邪などを引きやすいこともあり、保護者の皆さんに置かれましては、お子さまの
たいちょうかんり ばんぜん がつこう おく だ かんしやもう あ
体調管理を万全にしていただきて学校に送り出してくださいことに感謝申し上げます。
きゆう がつこう はねつ むか ねが ひんどう おお きせつ
急な学校での発熱でお迎えをお願いする頻度も多くなってくる季節もありますので、今後と
ごきょうりょく ねが
も御協力をお願いいたします。

● 2学期から宿泊学習が始まり、先頭を切って中学部3年の修学旅行が9月24日から26
にち にってい にこう い わたし どうこう がつこう み すがた
日の日程で日光に行ってきました。私も同行し、学校では見ることがあまりない姿を
しゅくはくさき み わたし ゆういぎ じかん せいと よ おも で けいけん
宿泊先などで見ることができて、私も有意義な時間となり、生徒たちも良い思い出と経験が
おも がつ しょうがくぶ ねん にち にち にち にち か にってい
できたと思います。10月は小学部6年が16日から17日、小学部5年が23日から24日の日程
いどうきょうしつ おこな がつ にち にち ちゅうがくぶ ねん よこはまはつけいじま
で、BumBで移動教室を行いました。12月11日から12日は中学部2年の横浜八景島シーパラ
ダイスでの移動教室で、今年度の宿泊学習が終了です。最後まで旅先での発熱者や怪我
たの おも
などがないよう楽しんできてほしいと思います。

● 10月7日に水元フェスタが行われました。私はその日残念ながら出張で直接児童・
せいと ようす み わたし ざんねん しゅっしょ ちょくせつじどう
生徒たちの様子を見ることができなかったのですが、学年ごとにPTAの役員の皆さまが
かんが まわ たの じどう せいと め
考えてくださったゲームブースなどを回って楽しみました。児童・生徒たちは目をキラキ
らさせて夢中で取り組んでいたと報告を受けました。企画・当日進行をしてくださったPT
やくいん みな みな たの じかん
A役員の皆さん、PTAボランティアスタッフの皆さん、楽しい時間をありがとうございました
した。

● 11月29日(土)は小学部の水元まつりを行います。中学部は通常授業ですが、廊下に
せいと さくひん けいじ じゅぎょうさんかんどう み みずもと べつとはいふ
生徒の作品を掲示します。授業参観等で見てください。水元まつりについては、別途配布
し よう ごらいこう ねが
されるお知らせをよく読んでいただきて御来校ください。よろしくお願ひします。